

Zürich, 28. April 2016

## Lohnverhandlungen 2016 in der Holzbaubranche ohne Ergebnis

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Sozialpartner Holzbau Schweiz, Syna, Unia, Baukader Schweiz und der Kaufmännische Verband haben die Lohnverhandlungen für das Jahr 2016 abgeschlossen.

Aufgrund der fehlenden Einigung zwischen Arbeitgeber- und Arbeitnehmervertretung kommt es für das Jahr 2016 zu keiner Erhöhung der Mindestlöhne. Gewerkschaften und Arbeitnehmerverbände forderten eine generelle Erhöhung der GAV-Mindestlöhne als Abgeltung für die gestiegene Produktivität der Branche. Der Arbeitgeberverband Holzbau Schweiz lehnte dies aufgrund der vorliegenden Negativsteuerung sowie im Kontext der internationalen Konkurrenzfähigkeit im Bereich vorgefertigter Bausysteme (Frankenstärke) ab.

Die für das Jahr 2016 gültigen Lohntabellen finden Sie im GAV Holzbau 2015 oder auf unserer Homepage <http://gav-holzbau.ch>.

Bei Fragen oder Ergänzungen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

### Schweizerische Paritätische Berufskommission Holzbau



Giuseppe Reo  
Präsident



Beat Haupt  
Vizepräsident



Stefan Strausak  
Geschäftsführer